



5. Tag der offenen Gartentür Sonntag · 9. Juni 2013

11:00 bis 17:00 Uhr

20 Stationen / Gärten laden zum Besuch ein...

Treffpunkt: an der Volksbank - 35641 Schöffengrund/Schwalbach - Hauptstraße.





## Einladung zum "Tag der offenen Gartentür" Gärten ohne Grenzen…

Bereits zum fünften Mal gestaltet der Obst- und Gartenbauverein Schwalbach e.V alle zwei Jahre diesen Aktionstag. Wenn "Petrus wohl gestimmt ist", rechnet der Verein mit vielen Hundert Besuchern, welche die Straßen und Gärten im Ortskern bevölkern. Zu bestaunen sind exakt 20 Stationen/Gärten, die am **Sonntag,** dem **9. Juni 2013** in der Zeit von **11:00** bis **17:00 Uhr** geöffnet sind.

Die vom Verein betreuten öffentlichen Parkanlagen sind problemlos zu besichtigen. Private Gärten dagegen blühen oft nur im Verborgenen, aber gerade diese sind für den Gartenliebhaber besonders aufschlussreich. Hier kommen wahre Schätzchen zum Vorschein. Insofern öffnen kommunikationsfreudige Gartenbesitzer an diesem Tag ihre Gartentür und laden interessierte Hobbygärtner ein, sich ihr "kleines Paradies" in aller Ruhe anzuschauen. Besucher und Gartenbesitzer können Anregungen sammeln und dabei interessante "Gartengespräche" führen.

Gärten bieten eine große Vielfalt verschiedener Stilrichtungen und sind je nach Fantasie und Neigung der Besitzer gestaltet. Der Tag der offenen Gartentür bietet die Gelegenheit, einen Blick über den Gartenzaun zu werfen und sich den Freiraum anderer Gartenliebhaber anzuschauen. Ein Privatgarten kann so zum Ort der Begegnung für viele gartenbegeisterte Menschen werden.

Es ist kein Gartenwettbewerb – es soll nicht der "schönste Garten" gekürt werden, sondern die Vielfalt und der Ideenreichtum sollen gezeigt werden. Auch sind Teilbereiche von Pflanzungen, Farben und Licht, bestimmte Gestaltungselemente, verwunschene Eckchen und Plätzchen interessant sowie gelungene Elemente der Gartenkunst, etc.

Die Adressen der Teilnehmer werden ab Juni 2013 auf der Internetseite des Vereins mit einem entsprechenden Flyer veröffentlicht. Alles ist zu Fuß erreichbar. Zentraler Anlaufpunkt für diesen Tag, ist in Schöffengrund-Schwalbach an der Volksbank Mittelhessen, Hauptstraße. Hier werden auch Zelte stehen, Speisen und Getränke angeboten. Gegen 15:30 Uhr wird uns die Volkstanzgruppe der "Dorfgemeinschaft Waldsolms-Kröffelbach" mit Musik und Tanz erfreuen.

Wir laden alle Interessierte zu uns nach Schöffengrund-Schwalbach ein und freuen uns über zahlreichen Besuch! Nähere Auskünfte geben gerne: Klaus Möglich, 1. Vorsitzender, Telefon 06445-7447 oder via E-Mail Andrea Weichl, 2. Vorsitzende, andrea.weichl@ogv-schwalbach.de